
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Mund ist eine  im Kopf.

Man steckt dort sein Essen hinein.

Menschen können mit dem Mund auch sprechen.

 können Brü�en oder sonst

welche Töne machen. Durch den Mund kann man auch atmen.

Im  zerkauen wir das Essen mit den Zähnen. Der Speichel

bereitet es für die Verdauung vor. Der  ist die Spucke.

Die Zunge dreht das Essen immer wieder um.

Wir brauchen die Zunge auch zum .

Die Zunge ist ein Muskel.

Die meisten Tiere haben einen Mund. Oft nennen wir ihn „ “.

Bei den Vögeln ist es ein Schnabel. Der ist besonders hart.

Bei den  ist der Mund außen weich.

Das sind die Lippen. Die sind ziemlich rot.

Damit kann man sich auch .
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